

# C. Rica respeta y da su respaldo a El Salvador

El gobierno de Costa Rica, ha expresado, a través de su canciller Lic. Rafael Angel Calderón, su respeto a las tradicionales líneas de consideración hacia El Salvador, indicando además, que su propósito esencial es no intervenir en asuntos internos de nuestro país, y sí, brindar su apoyo absoluto a la Junta Revolucionaria de Gobierno.

La posición costarricense, se deja ver, a través de un mensaje enviado desde la Isla de San Andrés, por el compañero de labores Mariano Galán h., quien tuvo oportunidad de entrevistar al canciller costarricense. El mensaje llegó gracias a la cooperación de la empresa Servicios Aéreos de Medellín (SAM).

A continuación, el mensaje de Galán. Dice así:

"Costa Rica no participará en ninguna manera en los asuntos internos de El Salvador afirmó ayer el canciller de esa nación Rafael Angel Calderón Cormier. Lo anterior al ser entrevistado en la isla colombiana de San Andrés cuando arribó para una reunión cumbre con su colega de esta nación Diego Uribe Vargas. Ambos cancilleres iniciaron ayer al medio día reuniones para analizar especialmente la situación general del área de Centroamérica, las relaciones andinas con los países del istmo y las relaciones bilaterales Colombia con Costa Rica. Miembros de delegación de Colombia a las reuniones dijeron que el lunes ya habrían resoluciones sobre esos aspectos. En exclusiva para LA PRENSA GRAFICA el canciller tico declaró que el presidente Ca-

— Pasa a la página 31 —



ASISTENTES. Profesores miembros de ANDES aparecen sentados en el parqueo del Ministerio de Educación, durante uno de los actos culturales realizados ayer con motivo de la entrega de Medallas al Mérito Magisterial. ANDES entregó, también, un pliego de peticiones a los titulares del Ramo.

## Médicos acuerdan dar por terminado el paro

Deponer el paro laboral de médicos que mantienen desde hace 4 semanas el próximo domingo por razones humanitarias y de buena voluntad, acordó ayer en Asamblea General el Comité de Defensa de Pacientes y Trabajadores de Salud.

La determinación — según dijeron —, se tomó con el objeto de evitar ya las consecuencias que el paro tenía en el pueblo salvadoreño y por haber con-

seguido acuerdos sobre varios de los puntos que están incluidos en la plataforma del comité; la cual fue presentada a la Junta Revolucionaria de Gobierno.

Durante la asamblea los dirigentes del comité informaron a trabajadores, médicos y estudiantes de medicina asistentes, las actividades realizadas durante los últimos días, y un esquema de los acuer-

— Pasa a la página 31 —

## No habrá exámenes para egresados de bachiller

Este año tampoco habrá Exámenes Privados para los alumnos que egresen de sus estudios de Bachillerato, por considerarse un método de estancamiento del desarrollo estudiantil, informaron ayer los titulares del Ministerio de Educación.

La declaración fue hecha durante la conferencia de prensa que sostuvieron el ministro de ese ramo, Ing. Carlos Aquilino Duarte Funes y los sub-

secretarios, Lic. Oscar Ramirez Pérez y Lic. Pio Segundo Calderón, quienes agregaron que el método de promoción a usar sería dado a conocer próximamente.

El Ing. Aquilino Duarte, dijo que los equipos técnicos de esa secretaría de Estado, ya están trabajando en la búsqueda de alternativas que determinen las calificaciones de promoción; pero que enfatizó

— Pasa a la página 31 —

## Charla sobre arqueología

Ayer fue ofrecida una conferencia sobre el Patrimonio Cultural y Rescate de Tesoros Nacionales, en el Auditorium del Instituto Salvadoreño de Turismo (ISTU).

Estuvo a cargo de la exposición narrativa instructiva, la arquitecto Claudia Allwood, del departamento de Sitios y Monumentos del Museo

— Pasa a la página 13 —



—Foto de LA PRENSA, por Guzmán.

TESOROS. La arquitecto Claudia Allwood, ofreció ayer una charla sobre Patrimonio Cultural y Rescate de Tesoros Nacionales, en el Instituto Salvadoreño de Turismo.



—Foto de LA PRENSA, por Guzmán.

CHARLA. Don Raúl Cerna Varías imparte una charla en el Instituto Salvadoreño de Turismo, sobre el significado e importancia del turismo interno en la economía nacional.

## Nueva directiva elige la AVPEs

En acto realizado recientemente, quedó integrada la nueva junta directiva de la Asociación de Vendedores Profesionales de El Salvador (AVPEs), para el periodo 1980-1981, quedando de la manera siguiente, señores, Lorenzo Antonio Rivera Valle, Coordinador

— Pasa a la página 31 —

## Violencia es culpa de todos dice Duarte Funes

"Todos los sectores salvadoreños son culpables de la situación de violencia en que se vive, y asimismo todos son contribuyentes en potencia para que la ansiada paz retorne a nuestra patria".

Así expresó el ministro de Educación, Ing. Carlos Aquilino Duarte Funes, acompañado de los subsecretarios Lic. Oscar Ramirez Pérez y Lic. Pio Segundo Calderon, durante una conferencia de

prensa ofrecida ayer en esa secretaría.

El funcionario se refirió a las distintas actividades que Educación está realizando en favor de la mayoría y en particular, a los diferentes problemas que afronta el gremio magisterial; y la participación que ese ministerio tiene en el Plan Nacional de Emergencia de 1980.

"Nos pronunciamos públicamente en contra de

— Pasa a la página 36 —

## Clausuran curso sobre negociaciones en ISCE

Fue clausurado ayer al mediodía en el Instituto Salvadoreño de Comercio Exterior, el Seminario sobre Negocios Económicos Internacionales.

Este evento, que despertó el interés de muchas personas, según la información correspondiente, fue co-patrocinado por el Centro Interamericano de Comercialización y fue impartido por el experto argentino Antonio Asseff, consultor de comercio internacional. Cuarenta ejecutivos de la empresa privada y veinte del sector oficial, opinaron que dicho seminario había sido del

todo interesante, principalmente por el carácter práctico con que se desarrolló.

Consideran que las disertaciones del profesor suramericano, les proporcionó mayores conocimientos en lo que respecta a las transacciones comerciales internacionales y que serán de positivos beneficios para El Salvador. Los temas que se trataron, fueron: Economía Internacional y su Organización; Foros Negociadores; Negociaciones Comerciales Internacionales; La Experiencia

— Pasa a la página 36 —

## Desmantelan campo y decomisan más armas

En una acción militar efectuada ayer en la madrugada, el ejército desmanteló un extenso campo de entrenamiento de la agrupación extremista Fuerzas Populares de Liberación Farabundo Martí, habiendo decomisado varias sotanas, armas, municiones, uniformes, fusiles, medicinas, alimentos, etc.

La operación militar comprendió los cantones de Río Grande, Peña

Grande, El Bosque y otros lugares de la jurisdicción de Victoria, departamento de Cabañas.

Temprano de la madrugada, un numeroso grupo de militantes de las Fuerzas Populares de Liberación Farabundo Martí mataron a balazos a diecisiete personas en la población de San Francisco Morazán, departamento de Chalatenango.

Las autoridades milita-

— Pasa a la página 13 —



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

CLAUSURAN SEMINARIO. Ayer fue clausurado en el Instituto Salvadoreño de Comercio Exterior (ISCE), un seminario sobre Negociaciones Económicas Internacionales. A la izquierda el profesor argentino Antonio Asseff, quien di-

rigió el seminario y a la derecha un grupo de ejecutivos de empresas privadas e instituciones del gobierno que asistieron como participantes.